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早川弘一＊

　それでは，シンポジウム「最新の不整脈治療を

めぐって」を始めたいと思います．この会では前

にも不整脈を取り上げておりまずけれども，今回

はそれ以後の進歩を取り上げ，ご覧になるような

内容になっております．

　ご存じのようにCAST以後いろいろな不整脈

治療に関する反省点その他がでてきた一方，カテー

テルアブレーションあるいは，ICDというものが

どんどん普及してまいりました．最近ではMaze

の手術という心房細動に対する根治治療です．薬

物治療では，日本ではまだ使用頻度が低いようで

ございまずけれども，アミオダロン治療が普及し

てまいりました．そういうわけで，今日1の4題は

私共臨床家にとって是非必要な知識かと思います．

4人の先生方それぞれの道の専門家ですけれども，

ご自分の経験を踏まえていろいろな多分役に立つ

お話が伺えるのではないかと思います．

＊日本医科大学・学長
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